
 

H２９年度学校評価 

鴻池学園幼稚園 
 

①	教育内容でお気づきの点 
●	様々な事をバランスよく教えているので、できることが増え子どもの自信につながり、子ど

もの成長を感じることができる。 
●	幼稚園で習って来た事を家で教えてくれるので、先生がきちんと指導している事、先生の話

をきちんと聞いている事がわかって安心できる。 
●	朝の園長先生の話を家でもよくしている。ぜひ続けてほしい。 
●	挨拶や言葉遣い、人との関わり方など生活面の指導をしてくれているのでよい。 
●	子どもによる自治や自主性を大切にし、問題が起きた時も子ども達と「話し合いの場」を作

って解決していく姿勢が良いと思う。卒園後も大切にしていきたい。 
●	年齢(学年)に応じた集中力や楽しさの中で興味や可能性を引き出し、楽しく取り組めている
様子がみられるので嬉しい。 

●	年中組・年長組と持ち上がりで先生や子ども達同士の絆が深まり、団結できるので良い。 
●	毎月、決められたカリキュラムを知ることができ、週毎に幼稚園で何をしているかを知れる

ので良い。 
●	保育カリキュラムをもらっているが具体的にどんな事をしているのかがわからず、進捗状況

などを具体的に知りたい。 
●	プールや体育の回数が少なく、時間が短い。年長時には泳ぎ方なども教えてもらいたい。 
早期(プティ)から英語を取り入れてもらえて嬉しい。可能ならばもっと増やしてほしい。 

●	園外で写生など絵を描く機会があっても良いのでは？ 
●	各お部屋のカラーチャートの『肌色』表記は『ペール(ライト)オレンジ』や『うすだいだい』
の表記にすべきでは？ 

●	文字(ひらがなや数字)などを教えてもらっているので小学校への準備ができて良い。読み聞
かせだった絵本を自分で読めるようになった。 

●	小学生の様な事を幼稚園できているので先生方の指導力に感心する。小学生でまた繰り返す

と思うと、もったいない。 
●	ピアジェ教育でとても楽しく学べているので嬉しい。 
●	クラス担任に関係なく子どもの事を把握し、気にかけてくれるので安心できる。 
●	若い先生も担任として子どもの目線で一生懸命接し、指導しているので良い。また、こまめ

な電話連絡などがあり安心して預ける事ができる。 
●	敬老の日にもプレゼントお製作をしてほしい。 

 
②	施設面でお気づきの点 



●	常に清潔・安全に保たれているので良いと思うが、階段やプティへの通路の水ぬれ等が目立

つ事がある。（雨天時） 
●	インフルエンザが流行しても加湿がきちんとされていて嬉しい。（できれば予防にもつなが

るこまめな飲水を指導として子どもに促して欲しい） 
●	プティハウスへ行く連絡通路が狭く感じる。 
●	行事の時に保護者が使用できるトイレをわかりやすく表示してほしい。 
●	お迎えの際等に少し車を置くスペースを作ってほしい。 
●	ホームクラスやガレージに移動する際、階段に子どもたちが集中するので改善してほしい. 
●	練習用の和式トイレを設置してほしい。 
●	園庭の遊具（にこにこらんど）が新しくなり、喜んでいる。 
●	夏場の虫さされ（感染症の可能性）が気になる。改善してほしい 
●	貸し傘があると嬉しい。 
 
 

③	行事等でお気づきの点 
●	子ども達が楽しめるよう色々工夫されていて良い。 
●	夏祭り・生活展では混雑するので、時間を分けて緩和してほしい。（特に雨天時） 
●	行事のとき小さい子や高齢者が座って休憩できる場所があれば良い。 
●	運動会の日程は土曜でなく日曜に固定してほしい。 
●	運動会では複数学年の子どもがいるとゆっくり見られないので改善してほしい。 
●	運動会の観客席は事前に決まっているので助かるが、荷物もあるのでもう１席あると嬉しい。 
●	クラスマザーを分担制にしたことは１人１人の負担が減り良かったと思うが、学級代表のよ

うなまとめ役が１つあるとクラスがまとまりやすいのではないか。 
●	今年の運動会では例年、係の保護者のみに配布される配置プリントが全員に配布されわかり

やすかった。 
●	お遊戯会の衣装がかなり簡易化されて製作が苦手でも簡単に作ることができた 
●	お遊戯会では日程の違うクラスも見たかった。 
●	お正月に餅つきをしてほしい。 
 
●	クラス対抗○○は子ども達の張り切っている様子や、楽しんでいる様子が見られる。 
●	お店やさんごっこのようにもっと異学年の子と交流できる機会が、思いやる心が育まれる。 
●	生活展の作品で使用する廃品は集める時間も必要なのでもう少し早めに教えてほしい。また、

ビー玉やおはじき等は園で一括購入してもらえるとありがたい。 
●	保護者参加の行事はなるべく平日を避けてほしい。特にお遊戯会や運動会の打ち合わせ等は

プリントで済ませられるように簡素化してほしい。 
●	新年度の流れや短縮の日程、行事予定の詳細(時間等)をもう少し早めに知りたい。 
●	行事のプリントは複数枚にせず、なるべくまとめてほしい。 
●	兄・姉がいて慣れている保護者ばかりではないので、初めての行事１つ１つに対して事前に



もう少し丁寧に説明してほしいが、職員が声をかけてくれるので助かる。 
●	クッキングは時間にもう少し余裕が欲しい。また、材料の配布等の作業をクラスマザー等に

手伝ってもらう事ができれば良いのでは？ 
●	クッキング等の行事でもアレルギーの子に配慮してもらえると嬉しい。 

	   
④	その他（認定こども園制度やその他事項について） 
●	仕事を持つ親にとって認定こども園制度は大変助かり、また、安心して預ける事ができる。 
●	保育時間外の早朝や延長保育が利用でき助かる。 
●	ホームクラスの延長料金を都度払いではなく長期休みのように月単位で引き落としにして

ほしい。 
●	長期休みも朝バスが運行してほしい。また、バンビ園もバス通園可能にしてほしい。 
●	休園日のホームクラスの給食申し込みのメールはもっと直前まで受け付けてほしい。 
●	園内で子ども達だけでする行事の写真も販売してほしい。 
●	外靴のサイズの設定を 0.5cm単位にしてほしい。 
●	リュックにより服が後ろに引っ張られたり、肩ひもがずれたりしやすくだらしなく感じる。

リュックを改善してほしい。 
●	課外クラブの種類が多くて、ありがたい。 
●	ブログ形式になったぶんぶん新聞が良い。また、こまめに更新されると嬉しい。 
●	配布したプリント類のバックナンバーをホームページにアップしてほしい。 
●	子ども達も読めるように献立表にふりがなをふってほしい。 
●	感染症情報がホームページで知れるので分かりやすい。 

 
以上全てのご意見を掲載することはできませんが、多くのご意見を頂き、ありがとうございました。 


